



Im Rahmen der „Dankeschön-Schiffahrt“ des Wasserwacht-Bezirksverbands Niederbayern/Oberpfalz hat Bezirksvorsitzender Hans Nothaft auch zwei verdiente Wasserwachtfunktionäre aus dem Landkreis Schwandorf geehrt: Reinhard Hösl aus Nabburg und Peter Grünheit aus Steinberg am See.

Vorbildlicher Einsatz bei der Wasserwacht

AUSZEICHNUNG BRK-Bezirksverband ehrt verdiente Ausbilder und Führungskräfte, zwei davon aus dem Landkreis Schwandorf

SCHWANDORF/REGENSBURG. Im Rahmen einer „Dankeschön-Schiffahrt“ des Wasserwacht-Bezirksverbandes Niederbayern/Oberpfalz für ausgezeichnete und neue ehrenamtliche Funktionsträger und Führungskräfte sind 19 verdiente Ausbilder und Führungskräfte für ihr langjähriges Engagement im Dienst an den Mitmenschen geehrt worden.

Bezirksvorsitzender Hans Nothaft erinnerte an die Hochwassereinsätze in Passau, Straubing und Regensburg sowie schließlich im Katastrophengebiet um Deggendorf, bei denen die Helfer der Wasserwacht alles gegeben hätten, um für die Sicherheit der Menschen zu sorgen. Dieses Hochwasser habe den Kräften der Wasserwacht wie aller anderen Hilfsorganisationen

alles abverlangt. Für die Bewältigung dieser Herausforderung in vorbildlicher Art und Weise sprach Nothaft allen Kreiswasserwachten, die mitgeholfen und an einem Strang gezogen hätten, seinen Dank aus.

Das Ausbilder-Ehrenzeichen in Gold erhielt Peter Grünheit, Gründungsvorsitzender der Wasserwacht Steinberg am See und langjähriger

stellvertretender Bezirksausbilder Motorboot. Die BRK-Ehrenplakette in Gold wurde an Reinhard Hösl von der Nabburger Wasserwacht überreicht. Hösl ist langjähriger Ausbilder Lehrschein Schwimmen, war lange Jugendleiter und Vorsitzender der Ortsgruppe sowie der Kreiswasserwacht Schwandorf und engagiert sich nun als stellvertretender Bezirksvorsitzender. (sxu)